

## « OCTUBRE ROSA : es asunto de todos »

(acción y energía positiva)



Dans le cadre de "octubre rosa" les élèves de 5e et 4e participeront à la campagne de sensibilisation au dépistage du cancer du sein en espagnol. La sensibilisation s'articulera en 2 parties:



- Lundi 18 octobre 2021

Plusieurs classes de 4e assisteront et participeront à une visioconférence avec l'oncologue **Yohima Rubio Nerey** qui interviendra depuis Santiago de Cuba. Elle pratique l'oncologie pédiatrique. Son expérience aux côtés des jeunes malades lui permettra d'échanger avec nos jeunes apprenants en espagnol de façon accessible.



- Mardi 19 octobre 2021

L'association **AMI** viendra dire des contes à nos élèves en français, créole et surtout en espagnol. Les intervenants échangeront avec nos apprenants sur l'esprit positif, la solidarité, l'union et l'élan d'amour à transmettre à ces personnes qui traversent des moments difficiles à cause de la maladie.



Les élèves de 4eA et de 5eD auront ainsi l'opportunité de partager un agréable moment de contes et de musique avec l'accordéoniste et pianiste franco-colombienne **Caroline RIVAS** accompagnée du conteur et directeur artistique martiniquais **Valère EGOUY**.

Dans ce même esprit, les élèves de 5e réaliseront des messages positifs que nous vous inviterons à découvrir près des salles 4 à 12 cette semaine.



Porteur de projet : Madame NAUD Gladys